
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die Angelegenheit 
am 10.09.2015 im Fachbereichsausschuss vorberaten worden sei und die Beschlussempfehlung 
einstimmig beschlossen wurde.  
 


